

dades para la juventud. Nosotros lo tenemos claro, preferimos trabajar; porque criticar ya hay quien lo haga, pero así no se avanza ni se progresa.

Como hemos dicho anteriormente, la duda que siembran sobre manipulación es totalmente injusta, ya no sólo por lo que concierne a las Juventudes Socialistas, sino porque es una ofensa al trabajo desarrollado durante muchos años por muchas asociaciones juveniles. Asociaciones que han trabajado codo con codo, en muchas ocasiones con Juventudes Socialistas, y que pese a tener diversos puntos de vista y diversas ideas, hemos conseguido siempre llegar a un acuerdo y tener una magnífica relación. Y lo que es peor con esa duda de manipulación que vierten las Nuevas Generaciones del PP, se ensucia, de manera alguna, la labor realizada por la Comisión Permanente del Consejo Local de la Juventud y por todos sus miembros. Labor, a nuestro juicio, realizada por todos/as y cada uno de sus miembros de manera sobresaliente. Que no se olviden las Nuevas Generaciones del PP, que el Consejo Local de la Juventud está compuesto por jóvenes miembros de asociaciones juveniles, por tanto, cuando se ataca al Consejo Local de la Juventud, se está atacando a las asociaciones juveniles representadas en la Comisión Permanente.

Por otro lado, en el escrito de las Nuevas Generaciones se nos acusa a las Juventudes Socialistas de Manzanares de “sectarismo”. No entendemos para nada, ésta actitud belicosa de las Nuevas Generaciones del PP. Según la RAE, “sectario” es aquél que “profesa y sigue una secta” o aquél que es un “secuaz, fanático e intransigente”. No creemos que las Juventudes Socialistas seamos una secta, sino la Organización juvenil más longeva de España, caracterizada históricamente por la lucha de los derechos sociales y humanos, de la justicia social y de la igualdad. Tampoco creemos que se nos pueda añadir el calificativo de secuaces, intransigentes o fanáticos, simplemente por el hecho de manifestar nuestra opinión en ésta Revista Juvenil, que es un canal donde podemos y debemos hablar los jóvenes, siempre con el respeto lógico que debemos profesarnos en democracia.

Advertimos a las Nuevas Generaciones del PP, que en política ni vale todo, ni valen todos. En política, al menos en democracia, no se puede ni se debe caer en la crispación, en la mentira ni en la ofensa, como han hecho los jóvenes de Nuevas Generaciones del PP en ésta ocasión. Instamos a las Nuevas Generaciones del PP a que defendamos todas las personas, todos los/as jóvenes y todas las asociaciones juveniles lo que nos une, porque desde Juventudes Socialistas, estamos convencidos que nos unen más cosas que nos separan; y como no, pedimos a las Nuevas Generaciones del PP que rectifiquen por las manifestaciones por ellos realizadas, descalificando a nuestra Organización y poniendo en duda la imparcialidad de la Comisión Permanente del Consejo Local de la Juventud.

Comisión Ejecutiva Local de las Juventudes Socialistas de Manzanares

A que esperas para mandarnos tus reflexiones y opiniones. Ya sabes, tu opinión merece estar aquí. Puedes dirigirte a estos dos correos: cjmanzanares@cjclm.org ó consejo@manzanaresjuven.org.